



Pointe Dufour et Mont Rose.

# Banque Julius Baer

## Investir de manière responsable, ça compte

**Alexandre Borgeat est Branch Manager de la Banque privée suisse Julius Baer à Crans-Montana. Il explique pourquoi le développement durable est un sujet qui importe dans une destination hivernale, et comment les investisseurs peuvent aligner leurs investissements avec leurs valeurs.**

**Les investissements responsables ou durables sont à la mode: n'est-ce là qu'une tendance ou s'agit-il d'un concept d'avenir ?**

*Ce n'est certainement pas une simple tendance. Cette approche, qui n'était au départ qu'une niche, s'est aujourd'hui fermement établie. Le thème du développement durable est omniprésent, comme en témoigne l'Accord de Paris des Nations Unies sur la protection du climat, pour ne citer que l'une des initiatives les plus réputées. Les investissements responsables et durables deviennent prépondérants. Je suis convaincu qu'ils sont indispensables, le monde de la finance pouvant et devant participer de manière décisive à façonner les systèmes économiques de demain.*

**Alexandre Borgeat, Branch Manager of Swiss Private Bank Julius Baer in Crans-Montana, explains why sustainability is a topic in a winter destination and how investors can align their investments with their values.**

**Responsible or sustainable investments are fashionable: is this just a trend or a long-lasting concept ?**

*"It's definitely not only a trend. Formerly just a niche, this approach has firmly established itself today. The topic of sustainability is omnipresent, proof of which is the United Nations Paris Agreement on Climate Protection to mention just one of the most prominent initiative in this context. Responsible and sustainable investment are becoming mainstream. I am convinced that they are essential, as the world of finance can and should play a decisive role in shaping the economic systems of tomorrow."*

**You are in charge of Julius Baer in Crans-Montana, a well-known mountain destination. Do your clients also tell you that sustainability is an issue for them?**

*"Yes, indeed. Especially global warming and melting gla-*

Alexandre Borgeat est Branch Manager de Julius Baer à Crans-Montana depuis 13 ans. Avec ses six collègues, il est au service de clients exigeants dans toutes leurs opérations de gestion de fortune.

*Alexandre Borgeat has been Branch Manager of Julius Baer in Crans-Montana since 13 years. He and his six colleagues serve demanding clients in all wealth management matters.*

### **Vous êtes responsable de Julius Baer à Crans-Montana, une célèbre destination de montagne. Vos clients se préoccupent-ils du développement durable ?**

*Absolument. Le réchauffement climatique et la fonte des glaciers sont des préoccupations très importantes en Valais. Nos clients sont attentifs à ces aspects et réfléchissent à la manière dont ils peuvent contribuer à un avenir meilleur par le biais de leurs investissements. Le grand intérêt suscité par nos événements dédiés à l'investissement responsable organisés en novembre dernier en témoigne.*

### **Quelle est l'approche de Julius Baer en matière d'investissements responsables et quelles solutions proposez-vous ?**

*Ces investissements reposent sur une approche très rationnelle: l'intégration de critères environnementaux, sociaux et de gouvernance offre une meilleure gestion des risques et renforce la performance. Chez Julius Baer, l'analyse des critères ESG n'est pas optionnelle mais fait partie intégrante de notre processus d'investissement.*

*Notre banque offre un large éventail de solutions intégrant notamment des investissements thématiques, d'impact ou encore du conseil en philanthropie. Il n'y a cependant pas de recommandation générale. Il est essentiel d'interroger le client sur ses objectifs et ses valeurs afin de sélectionner des investissements qui correspondent à ses convictions personnelles.*

### **À quel point votre mode de vie personnel est-il durable ?**

*Pour vous donner la réponse la plus honnête possible, je m'engage chaque jour à agir, à mon niveau individuel, à améliorer mon comportement en faveur de l'environnement futur de mes enfants. ■*



Alexandre Borgeat, responsable Julius Baer Crans-Montana & Sion.

*ciers are great concerns in Valais. Our clients are particularly attentive to this and also reflect on how they can make a contribution to a good future when it comes to investments. The great interest generated by our events dedicated to responsible investment held last November testifies this concern."*

### **What is Julius Baer's approach when it comes to implementing responsible investments what kind of solutions does your bank offer ?**

*"There is a very rational viewpoint at the core of these investments. The integration of environmental, social and governance criteria provides better risk management and strengthens performance. At Julius Baer, ESG criteria analysis is not peripheral but it is at the core of our investment process. Our bank offers a wide range of solutions including thematic and impact investments as well as philanthropy consulting to name a few. Of course, there is no general recommendation. Asking the client the purpose question is key to select investments that cater to personal values and beliefs."*

### **How sustainable is your personal lifestyle ?**

*"To give you the most honest answer possible, I commit myself, every day, to act, at my individual level, in order to improve my behavior in favor of my children's future environment." ■*